

En noviembre de 1975, el comité organizador se reunió en Estocolmo con representantes de los países invitados. Asistieron también representantes de la Federación Internacional de Hockey sobre Hielo. En dicha reunión, todos los países aceptaron, en principio, participar en el torneo y se llegó a un acuerdo sobre los detalles de la propuesta canadiense.

Se propuso que el torneo eliminatorio fuese del tipo de partido único y final de tres encuentros a celebrarse en otoño de 1976.

Se concederán los siguientes premios:

1 ^o	\$100.000
2 ^o	75.000
3 ^o	65.000
4 ^o	55.000
5 ^o	50.000
6 ^o	45.000

Además, los equipos finalistas recibirán \$55.000 y el subcampeón \$25.000.

Con el fin de fomentar una amplia participación en la decisión de asuntos técnicos, Canadá propuso la creación de una dirección del torneo compuesta de representantes de los países invitados y la Federación Internacional de Hockey sobre Hielo. Se aprobó la propuesta y la dirección celebró su primera reunión en Toronto el 7 de enero pasado.

Tengo gran placer en anunciar que los países invitados han aceptado oficialmente su participación en el torneo de hockey de Canadá que se celebrará en septiembre de 1976.

Respecto a la participación canadiense en el torneo, me alegra comunicar que el comité organizador ha recibido la seguridad de la más completa cooperación de la asociación de jugadores y propietarios de la Liga Nacional de Hockey y de la Asociación Mundial de Hockey.

Equipo de hospital para Turquía

La Harco Electronics Limited de Win-

nipeg, Manitoba, ha enviado a Ankara, Turquía, equipos de cardiología y cuidado intensivo por valor de \$44.000 para completar un contrato de \$70.000 firmado por el Ministerio de Defensa turco. Este equipo, que se utilizará en diversos hospitales militares turcos, fue vendido a través de la Corporación Comercial de Manitoba (Manitrade) que, en calidad de agente del Ministerio de Industria y Comercio de Manitoba, ha vendido productos de la Harco Electronics en México, Venezuela, Cuba, España, Italia, Africa del Sur y la República Popular China.

Tesoro histórico latinoamericano para McMaster

Cuando los Archivos de la Biblioteca de la Universidad McMaster y su división de Colecciones Especiales complete un proyecto de microfilmación en Guatemala, Canadá poseerá un documento único de la historia del Nuevo Mundo. Gracias a un acuerdo contractual con el Gobierno de Guatemala para la conservación de documentos antiguos, se han abierto a la Universidad McMaster los Archivos Generales de Centroamérica que contienen gran abundancia de documentos históricos sobre el Nuevo Mundo hispánico que se remontan a la primera época colonial.

En la ciudad de Guatemala se encuentran gran número de documentos de los siglos XVII al XIX que se han deteriorado debido a la humedad y a los insectos. A instancias del Profesor John Browning del departamento español de la Universidad McMaster, el bibliotecario de dicha Universidad, William Ready, y el gerente comercial Arthur Lawrence visitaron Guatemala y obtuvieron de las autoridades guatemaltecas permiso para que McMaster pudiese microfilmarse el contenido de los archivos para fines académicos.

La Donner Canadian Foundation de Toronto concedió \$35.000 a la Universidad McMaster para iniciar el programa. "Ha